

Heizung der Kirchen im kommenden Winter

14.09.2022 15:17:44 | Dietmar Rosenbach

Pfarrei Mittelrhein St. Josef

informiert

Die Situation hinsichtlich der aktuellen Energiekosten ist allen hinlänglich bekannt.

Angesichts dessen wurde beschlossen, die Kirchen in der Pfarrei Mittelrhein St. Josef im kommenden Winter nicht zu heizen.

Um jedoch auch Gemeindemitgliedern Gelegenheit zum Gottesdienst zu geben, die die kalte Kirche nicht vertragen, sollen hin und wieder Messen statt in einer Kirche in einem Pfarrsaal o.ä. gefeiert werden. Kleinere Räume können einfacher und günstiger geheizt werden.

Diese „warmen Messen“ werden in der Gottesdienstordnung gekennzeichnet sein.

Boppard, im Oktober 2022

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

- [Twittern](#)

<http://mittelrhein-sanktjosef.de/Pfarreiengemeinschaft-Boppard/News/Newsmeldung?newsid=108&pdfview=1>